

Bruxelles, le 8 novembre 2011.

**Cher président de club,
Cher entraîneur de club,**

Le sport de BMX se prépare de nouveau pour une année importante avec les Jeux Olympiques à Londres comme apothéose. Pour la 2^{ème} fois dans l'histoire de notre sport, les 48 meilleurs pilotes BMX y disputeront également le titre olympique.

Depuis plusieurs années, la RLVB travaille en fonction de délivrer les meilleurs pilotes. Dans cette optique, la croissance annuelle du nombre de clubs BMX, de circuits et, par conséquent, de pilotes BMX compétitifs, forme la base des talents nécessaires. Grâce à vos efforts, le top en Belgique devient de plus en plus large et nous espérons joindre le top absolu mondial à court terme.

Cette saison aussi, je travaille au sein de la RLVB à notre projet de jeunesse avec les pilotes BMX belges talentueux et de cette manière au rêve olympique de beaucoup de jeunes. Comme d'habitude, il y a annuellement une nouvelle possibilité d'afflux dans ce projet via une journée de test pour les pilotes talentueux. Cette année, cette journée de test se tiendra mi-décembre dans le centre Bloso à Herentals. C'est la raison pour laquelle je vous demande d'inciter les pilotes BMX talentueux au sein de votre fonctionnement à participer à cette journée de test. Tant garçons que filles né(e)s dans l'année 2000 à 1997 entrent en ligne de compte.

Avant de passer à la journée de test, je vous prie, en tant que président/entraîneur de club, de bien vouloir délibérer avec tous les entraîneurs sur les noms des pilotes talentueux de votre club et de me communiquer leurs noms. De cette manière, je peux inviter en première instance ceux qui souhaitent participer à une réunion d'information préalable, où tant les pilotes que les parents pourront poser toutes leurs questions.

Vu que le mois de décembre approche et l'afflux des coureurs sélectionnés se fait de préférence en janvier, je vous prie de bien vouloir transmettre les noms des coureurs + adresses e-mail **avant le 20 novembre** à l'adresse e-mail suivante: chris.jacobs@belgiancycling.be.

En vous remerciant déjà pour la collaboration agréable, je vous prie d'agréer mes meilleures salutations,

Chris Jacobs
Coach national BMX



www.essomazout.be

